



Málaga, 4 de abril de 2014

## **EDUCACIÓN ADJUDICA POR MÁS DE 200.000 EUROS LAS OBRAS COMPLEMENTARIAS DE REFORMA DEL COLEGIO LOS PRADOS DE MÁLAGA**

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, acometerá las obras que supondrán la finalización de la reforma prevista en el colegio Los Prados de Málaga, actuación que beneficiará a los más de 300 niños y niñas matriculados en el centro**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras complementarias de mejora y modernización del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Los Prados de Málaga, que permitirán finalizar la reforma prevista en este centro educativo. La empresa adjudicataria de la ejecución de los trabajos es la constructora Rofez Construcciones S.L., que cuenta para ello con un presupuesto de 209.398,07 euros y un plazo de ejecución de dos meses y 15 días.

En concreto, se reparará la cubierta del centro, que presenta problemas de filtración, se adecuará la instalación contra incendios y se reconstruirán los muros exteriores y las escaleras de la zona de pistas y los accesos al colegio. También se demolerá la escalera de la vivienda del conserje y se protegerá el acceso al ascensor. Además, se pintarán la planta baja y la fachada del colegio y se repondrán luminarias. La actuación, que creará alrededor de 18 empleos, permitirá que los 300 escolares matriculados en el colegio puedan retomar las clases con normalidad, dando solución a los desperfectos existentes en el centro, acentuados por el temporal del pasado mes de febrero.

Esta obra complementa los trabajos ya ejecutados a través del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), que supusieron una inversión de 241.222,66 euros en la mejora de la cimentación del centro mediante el recalce general de la misma, así como la reparación de los pavimentos exteriores y de las pistas deportivas, entre otras actuaciones. De este modo, la inversión total de la Consejería en este centro ascenderá a 450.620,73 euros.

Esta obra forma parte de las actuaciones que la Consejería de Educación, Cultura y Deporte viene realizando en toda Andalucía a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).